Sindicato N° 2 de Ascensores Schindler Chile COMUNICADO

Reciban un afectuoso saludo de la totalidad del directorio, nos dirigimos a todos nuestros asociados desde Arica hasta Puerto Montt esperando que todos se encuentre bien de Salud junto a su grupo familiar.

Debemos decir, que nuestra organización sindical, ha gestionado ante nuestro empleador que siendo una empresa de servicio, solo tengamos grupos acotados de técnicos, que se aboquen solamente a tareas de Emergencias, donde las prioridades sea: Hospitales, clínicas y pasajeros atrapados, todos los demás técnicos para su casa, no es algo antojadizo y no queremos que se piense que fomentamos el capear trabajo, NO, solo lo hacemos por un tema de vida o muerte, podemos decir que este virus ha provocado un Temor generalizado, el miedo se ha metido en cada miembro de nuestras familias y es incomprensible que haya cuarentena parciales, donde en casa nos esperan esposa e hijos y el trabajador debe estar durante el día expuesto a ser contagiado en cualquier momento y en cualquier lugar.

Esto además y debemos ser muy claro, que no tenemos la intención de paralizar toda la operación por ahora y tampoco estamos atornillando al revés en contra de nuestra empresa, solo estamos apelando a la generosidad y empatía de nuestros gerentes en tomar las medidas acertadas y busquen proteger a todos nuestros técnicos y familias

Valoramos los esfuerzos que la Gerencia ha realizado en el tema de Seguridad, pero también hemos sido enfáticos en decir, que los Kits de Higiene, deben ser para todos y no para algunos, la cantidad también ha estado en tela de juicio, porque sabemos que los guantes o mascarillas son insuficientes y para qué decir del alcohol gel, se consume rápidamente, debemos entender que no solo Schindler tuvo que comprar estos elementos, pero al realizar los trabajos diarios estos elementos son fundamental y si no están se debería paralizar la labor a realizar, pero sabemos que por un tema ético, nuestros técnicos han desarrollados igual su trabajo con lo que han tenido.

Hacemos un llamado de Cuidado permanente y NO exponerse al contagio, tomen todas las medidas que se nos ha indicados, lavados de manos, contacto a lo menos de 1 metro de distancia con los demás, tratar de no llevar maleta o herramientas a la casa habitación, cambiar la ropa de trabajo a diario o ventilarlas.

Y no duden en llamar a los dirigentes sindicales ante cualquier anomalía, abuso o una presión indebida. Y recuerden esta organización Sindical, no lo dejará desprotegido y siempre estaremos para defender sus derechos, no están solos y solo pedimos que se cuiden y cuiden a sus familias.

Un Abrazo

El Directorio